

Cuba y El Salvador refuerzan colaboración en materia de salud



La Habana, 10 may (RHC) La ministra salvadoreña de Salud Pública, Violeta Menjívar, valoró de trascendental en la cooperación entre su país y Cuba, la firma este 10 de mayo, en San Salvador, de un convenio para que expertos del Instituto Pedro Kourí de Medicina Tropical (IPK) de La Habana, impartan una Maestría en Epidemiología a 35 profesionales de la nación centroamericana.

"Los especialistas cubanos capacitarán a los maestrantes salvadoreños en áreas clínicas, de salud ambiental, servicios e investigación, lo cual contribuirá a que en mi país mejoren varios indicadores como la mortalidad materno-infantil", apuntó la titular.

Igualmente, admitió la necesidad de abordar la sociedad desde un enfoque epidemiológico, para erradicar factores de riesgos de plagas y enfermedades tropicales.

Dijo Menjívar que en 2016 El Salvador se destacó en el continente de las Américas, como uno de los que logró más rápidamente el control de las enfermedades transmitidas por el mosquito *Aedes Aegyti*: Dengue, Chikungunya y Zika.

"Sin embargo, fenómenos sociales como la urbanización, la migración, la violencia, el envejecimiento poblacional, los accidentes y estilos de vida, imponen nuevos retos en materia de salud pública, cuya solución pasa por la epidemiología", añadió la dirigente.

La ministra salvadoreña de Salud Pública reconoció que los epidemiólogos son insuficientes en su país, y la Reforma de Salud demostró la necesidad de formar más profesionales en este ámbito, y para conseguirlo apuesta a los especialistas del mundialmente reconocido IPK.

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/129420-cuba-y-el-salvador-refuerzan-colaboracion-en-materia-de-salud>



Radio Habana Cuba